

Agradece dirigente obrero cubano apoyo de sindicatos británicos



Londres, 12 sep (RHC) El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte, agradeció la solidaridad de los sindicatos británicos frente la creciente hostilidad de Estados Unidos hacia el pueblo y gobierno cubanos.

En declaraciones a medios de prensa, Guilarte manifestó que existe en el Reino Unido una campaña de solidaridad con la nación caribeña que no tiene parangón en el mundo.

Tras participar en el congreso anual de la Central Sindical británica (TUC) celebrado esta semana en la ciudad costera de Brighton, el dirigente detalló que durante los tres días del evento tuvo oportunidad de intercambiar con la directiva de la organización que agrupa a medio centenar de gremios obreros y cuenta con más de cinco millones 600 mil afiliados.

En ese sentido agregó que uno de los puntos analizados con los sindicalistas británicos y los activistas de la solidaridad con Cuba fue el impacto que está teniendo la reciente activación del Título III de la Ley Helms-Burton en el escenario laboral del país caribeño.

Denunciamos esa política injerencista, agresiva y dañina que promueve sanciones contra empresas y bancos interesados en invertir en Cuba, y remarcamos la necesidad de reforzar la campaña de denuncia, añadió Guilarte, quien agradeció que la TUC aprobara durante su congreso una moción de condena contra el bloqueo estadounidense.

El dirigente de la CTC también destacó que ambas centrales obreras acordaron buscar nuevos espacios de colaboración y aprovechar escenarios como el de la Organización Internacional del Trabajo para impulsar de forma conjunta determinados temas de la agenda sindical.

Interrogado sobre la situación del movimiento obrero cubano en medio del perfeccionamiento del modelo económico que acomete el gobierno encabezado por el presidente Miguel Díaz-Canel, Guilarte afirmó que los sindicatos que integran la CTC están comprometidos con la generación de la riqueza que se necesita para salir adelante.

De acuerdo con Guilarte, en Cuba se ha producido una transformación en la composición del escenario laboral, como resultado de las medidas adoptadas por el gobierno.

El 13 por ciento de la población económicamente activa del país labora ahora bajo formas de gestión no estatal, pero esa cifra aumentaría al 30 por ciento si incorporamos la base campesina y cooperativa, acotó.

También resaltó que otro de los acuerdos del reciente congreso de la organización sindical cubana fue dar mayor autonomía y flexibilidad a la empresa estatal socialista, y perfeccionar el trabajo no estatal como complemento del desempeño de la economía.

La clase obrera cubana es cualitativamente diferente, y exige respuesta a sus demandas, más allá de los discursos, remarcó el líder sindical, quien elogió la receptividad del Ejecutivo al aprobar recientemente un incremento salarial que benefició al 49 por ciento de los trabajadores del país. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/201833-agradece-dirigente-obrero-cubano-apoyo-de-sindicatos-britanicos>



Radio Habana Cuba